
 

第２次横手市総合計画後期基本計画策定部会（建設交通部会） 記録 

 
 
日 時：令和２年１１月３０日（月）午後２時５５分～午後３時５０分 
場 所：平鹿地域振興局３階 第三会議室 
参加者：市民委員 秋田県景観マネージャー   佐 藤 てる子 氏 
    策定部会 リ ー ダ ー 都市計画課  桐 原   稔 

 サブリーダー 建 設 課  佐 藤 寛 之 
    同    経営管理課  二階堂   寛 

      委    員 水 道 課  加賀谷 和 彦 
      同 下 水 道 課  平良木 和 巳 

      同 経営企画課  稲 川   顕 
 
案 件： 
１．政策５素案について 
２．私たちが協力できることについて 
３．今後のスケジュールについて 

１１月２０日まで ワーキンググループにおいて素案を作成 

  １１月下旬    総合計画審議会（骨子案） 

  １２月１日まで  策定部会で素案検討し経営企画課報告 

  １２月中旬    政策会議（素案） 

  １月       総合計画審議会（素案）、パブリックコメント、議会（素案） 

  １～２月     ワーキンググループで、議会からの意見やパブリックコメント  

の意見を検討し、最終案作成 

  ２月       政策会議（最終案）、総合計画審議会（諮問・答申）、議会提出 

 

《協議内容》 

１．政策５素案について 
２．私たちが協力できることについて 
３．今後のスケジュールについて 

 
施策５－１から５－６まで、「１目指す将来の姿から「７ 部門別計画」まで特徴的な

点や前期計画からの変更箇所などを説明し、市民委員から意見を求めた。 
 
＜佐藤委員よりいただいた意見＞ 
○ 施策５－６について 

雄物川河川公園や中央公園の状況を見るに特に遊具については気になっている。木でで

きたものは老化・風化が早い。計画の中には含まれているのかもしれないが子どもたち

の安全のためにも、しっかりと対応していただきたい。 
 
○ 私たちが協力できること 

横手市の計画では、共助の視点で市民を巻き込みながら進んでいっている。例えば景観



の維持についても行政だけが行っていても実効性は無く市民が守らないと進んでいか

ない。そういう視点が大事だと思う。そのことについても既に記載されているので、現

在の書かれている内容で十分と思う。 
 
○ （建設交通作業部会の内容ではないが）後期基本計画の市民周知について 

今回の後期基本計画を市民へ周知いただく際には簡単に理解しやすいようにしてほし

い。文章だけのものは読まれない可能性も高い。「分かりやすい」形でお願いしたい。 
 
 
 以上のとおりの意見が出された。他の部分については特に意見は無く、原案のとおりとす

ることとした。 

 

以上 


